

¿Qué base?

Descripción

Mateo 7:24-29

La parábola de Jesús contrasta dos constructores y dos fundamentos: sabios y necios, roca y arena. La arena, con sus granos finos, se mueve fácilmente con el agua que fluye. Lo que lo convierte en una base insegura. La roca sólida (*petra*: ¿repisa? o ¿lecho rocoso?) constituye una base segura. La misma palabra aparece más tarde cuando Jesús le dice a Simón: ¿Y yo te digo que tú eres Pedro, y sobre esta piedra edificaré mi iglesia, y las puertas del Hades no la vencerán? (16:18). Esa roca fue la proclamación de fe de Pedro en Jesús como ¿el Mesías, el Hijo del Dios viviente? (16:16).

Esta parábola viene al final del Sermón del Monte (Mateo 5-7). Puede parecer una forma extraña de terminar un sermón. Sin embargo, como todos los buenos sermones, nos lleva a una ¿crisis? (*krisis*, una ¿separación?, ¿juicio? o ¿decisión?). Se anima al oyente a preguntar: ¿Sobre qué he construido mi vida? ¿La arena movediza de la opinión o el logro humano inestable, o la roca sólida de la fe en Cristo Jesús y su reino inquebrantable?

Autor: Duane Brush

Fecha de creación

2023/08/31